



SESSION TABLE

DESIGNED BY BUSK + HERTZOG

En elegant bordserie af rektangulære, kvadratiske, runde og halvrunde borde, designmæssigt helt i tråd med Session stolens stramme og tidløse design. Kombinationen af Session stole og bord skaber tidløs og gennemtænkt design.

// An elegant series of rectangular, square, circular, and semi-circular tables – a design fully in line with the stringent and timeless design of the Session chair. In combination, Session chairs and tables appear in a stringent, timeless design.

/ Eine elegante Tischserie von rechteckigen, quadratischen, runden und halbrunden Tischen, die dem stringenten und zeitlosen Design des Session Stuhls entspricht. In Kombination erscheinen Session Stühle und Tisch in zeitlosem, einheitlichem Design.

BORDPLADE: Kantliste i bøg og eg eller sortbejdet eg med overflade i laminat, linoleum eller træ. UNDERSTEL: Massive træben i bøg, eg eller sortbejdet eg.

// TABLE TOP: Beech and oak or black-stained oak edgings with surface in laminate, linoleum or wood. BASE: Solid wooden legs in beech, oak or black-stained oak.

/ TISCHPLATTE: Kantenleiste in Buche und Eiche oder Eiche schwarzgebeizt mit Oberfläche in Laminat, Linoleum oder Holz. UNTERGESTELL: Bein aus massiver Buche, Eiche oder Eiche schwarzgebeizt.

